

JOAQUIN MONGE ESPIÑEIRA

Un emotivo homenaje al cumplirse un año de su fallecimiento, rindió la Facultad y el Departamento de Ingeniería Civil, a Joaquín Monge Espiñeira, quien tuvo un brillante desempeño como docente e investigador en esta Casa de Estudios.

Con la asistencia de su señora esposa, Josefina Donoso, familiares, académicos, estudiantes, funcionarios y distin-

guidos invitados, se ofició una Misa en el Auditorium de IDIEM, concelebrada por los sacerdotes Manuel Donoso, Rector del Colegio de los Sagrados Corazones de Manquehue y cuñado de Joaquín Monge, y por el Párroco, José Valdés, ex compañero de estudios.

Posteriormente, en el Departamento de Ingeniería Civil, se celebró una sencilla ceremonia, en la cual se descubrió una

placa en la Sala de Reuniones, que lleva el nombre de Joaquín Monge.

El Director del Departamento, Rodolfo Saragoni,

al dirigirse a los asistentes resaltó la trayectoria del destacado académico, sus aportes a la ingeniería antisísmica, su entusiasmo y dedicación a la labor docente y de investigación, lo que le valió ser distinguido con varios premios, entre ellos el de "Ramón Salas Edwards", otorgado por el Instituto de Ingenieros de Chile, en los años 1982 y 1984.

En parte de su intervención Rodolfo Saragoni expresó: "En todas las labores que desarrolló el Profesor Monge, dejó su indeleble impronta de gran académico de una gran entrega al interior de la Facultad y de este Departamento.

A los que tuvieron el privilegio de trabajar cotidianamente con él, le reconocemos su gran inteligencia, capacidad de trabajo, rigor y sentido del humor.

En una palabra, el Profesor Monge, fue con su ejemplo diario, la medida del ser académico.

En el caso mio siento que la gran herencia que me dejó, es haberme enseñado a ser académico a carta cabal.

Por ese motivo, el Departamento de Ingeniería Civil de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, a deseado testimoniar el reconocimiento al Profesor Monge, designando con su nombre a la Sala de Reuniones, para que nos acompañe siempre con su recuerdo y nos evoque diariamente el rigor del ser académico de esta Facultad".

Luego, se procedió a descubrir una fotografía del recordado académico.

